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Aos vinte e dois dias do mês de junho de 2023, na presença híbrida dos senhores
membros do Colegiado do Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Wagner Cabral Mehl,
Dhébora Pommerening Pacheco, Roberta Nara Sodré de Souza, Eduardo Aquino Hübler,
Sérgio Augusto Petrovcic, Janaina Patrícia Freire Bannwart, Fábio Manoel da Silva,
Luciana Rebelo, José Caetano, Rosane Schenkel de Aquino representando a Chefia DEPE
e da secretária deste Colegiado, Patrícia Oliveira Rebelo Leite. Justificaram ausência por
afastamento para tratamento da saúde, Cristiele Aparecida Petri e Bárbara Frassini Lopes.
O Presidente iniciou a reunião deixando a palavra aberta para informes gerais que os
conselheiros quisessem apresentar: Eduardo Hübler convidou a todos a ajudar na
divulgação da Gincana que será realizada nos dias dos conselhos finais (início de
julho/2023) o qual está coordenando junto do Grêmio Estudantil e com o apoio da
Comissão de Sustentabilidade. Hübler, trazendo informações do CONSUP, falou sobre a
necessidade de mobilização e grande envolvimento das coordenações de cursos e chefias
DEPE para com a política EJA do IFSC, para que haja sucesso na ação. Roberta Nara
lembrou que foi lançado o primeiro Edital de Projetos de Ensino e que os projetos que
não forem contemplados com recursos da DIREN, poderá o câmpus prever no PAT de
forma equilibrada com os demais projetos (pesquisa e extensão) recursos próprios para
esses projetos. Roberta sugeriu também que eventos como a Festa Junina, possam
constar no planejamento desde o início do semestre para uma melhor organização,
inclusive de maior participação de docentes em comissões, com possibilidade de inclusão
nos PSADs pois observa-se que uma mudança repentina, como esta ocorrida nas
atividades letivas de sábado, causam uma certa turbulência. Na sequência o Presidente
passou aos demais informes: 1) Lembrou que em 17/04/2023 foi publicada a INSTRUÇÃO
NORMATIVA nº 07 que dispõe sobre a atuação de servidores em eventos institucionais do
IFSC, normatizando assim a compensação de horas para quem participa além da sua
jornada normal de trabalho. O Presidente alertou que as compensações de recessos de
final de ano sempre estarão atreladas à Portaria do Reitor que regulamentará a forma e o
período de compensação, mas a participação em eventos podem ser compensadas em
outros momentos, sempre em comum acordo com as chefias imediatas. A secretária
comunicou que se tornou desnecessária manter a pauta de instituição de um GT para
criação de uma normativa do câmpus para este fim, além do quê, nenhum servidor
manifestou interesse em participar do sugerido GT, ficando apenas a ideia inicial de
criação de comissões por evento por tempo determinado, sendo destituída a atual
Comissão de Eventos do Câmpus (tempo indeterminado). 2) O Presidente fez a leitura
de um relatório da TI referente às atualizações que aconteceram na rede, incluindo o
aumento da velocidade passando de 100MB para 700MB, o que melhorou bastante os
acessos à internet e a aquisição de equipamentos incluindo substituição de vários
computadores. Em resumo, foram as seguintes realizações da TI, além do aumento da
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velocidade do link de internet: aquisição e configuração do novo servidor de rede para
máquinas virtuais; segmentação de REDE, divisão da rede em redes virtuais; instalação da
nova rede WiFi, com a substituição de todos os APs antigos; instalação e configuração do
novo FireWall de rede, com mais capacidade de processamento, resultando assim em mais
velocidade de acesso; criação do laboratório de informática e desenho, sala 120; com
equipamentos novos e mais avançados; instalação e configuração do Storage de Backup;
atualização dos equipamentos dos laboratórios de informática; foi acrescentado mais
memória RAM e também foi substituído os HDs por SSD; reestruturação da rede física e
lógica do campus, com a instalação de fibra óptica ligando os principais setores, DAM,
DEPE e Laboratórios de informática; mais de 500 chamados atendidos e finalizados;
instalação do novo Switch para controle de banda; automação dos Laboratórios de
informática via software Ansible. (Instalação de programas e configuração). 3) Foi criado
um grupo de discussões no Fórum do IFSC, conforme sugerido pelos conselheiros e já
está disponível para manifestações e inclusão de matérias. Sem mais informes, passou-se
a pauta do dia, a qual foi alterada a ordem com anuência de todos: 1) Continuidade na
cessão parcial da professora de Sociologia, Tatiana Scoz, ao campus Tubarão, pelos
mesmos motivos da solicitação anterior, e tendo esta manifestado interesse em continuar
auxiliando, através de aulas a distância e sem prejuízo a CH no câmpus Itajaí. A cessão foi
aprovada por unanimidade. 2) Devolução do terreno de NAVEGANTES à SPU pela
falta de recursos para construção de um campus e também pelos custos de manutenção
do mesmo: O Presidente fez um breve relato da proposta de devolução do terreno que fora
cedido ao Câmpus Itajaí, localizado na cidade de Navegantes, à época com a intenção de
construir um centro tecnológico. Contudo, como é sabido por todos, os recursos estão
escassos e em contrapartida a manutenção do terreno tem trazido alguns transtornos ao
câmpus, tais como, manutenção da roçada, execução de cercado para evitar invasões,
ação possessória de uma família que já reside numa parte do terreno, ação judicial contra a
Prefeitura de Navegantes por cobrança indevida de IPTU. Embora a maioria dos presentes
concorde com a devolução, e, após ouvidas as justificativas e principalmente o fato de que
o terreno não é de propriedade do IFSC e sim cessão de uso, sendo impossível a troca por
recursos ou outros bens, conforme ofício que a SPU enviou em resposta negativa aos
questionamentos do Diretor do Câmpus, sobre a possibilidade de uso do imóvel em troca
de recursos (venda/permuta), os membros do Colegiado decidiram pelo seguinte
encaminhamento: consultar a comunidade do Câmpus sobre o assunto, enviando
formulário com um vídeo explicativo, bem como, solicitar amparo jurídico junto à PGF, a fim
de resguardar a gestão, bem como Colegiado, dos riscos que possam advir da
responsabilização por esta decisão e se a resposta à SPU pode ser feita pelo Câmpus ou
pela Reitoria.

Nada mais havendo a tratar, encerrou o Presidente a reunião às 16h55.


